

[News](#)

## **News: Schützenverein Juist hat neue Königshäuser**

Beigetragen von JNN am 02. Mär 2015 - 18:18 Uhr

Am vergangenen Sonntag hat das Königsschießen des Juister Schützenvereins bei strahlendem Sonnenschein stattgefunden. Der starke Westwind wehte erfreuliche 25 Teilnehmer in den Schießstand an der "Wilhelmshöhe", so dass alle Sparten ausgeschossen werden konnten. Schützenkönig wurde Erich Janssen, Damenkönigin Nadina Peters und Jugendschützenkönig Simon Behring. Ebenso sicherte sich Uli Löhmann den Titel des Kreismeisters.

Die Bekanntgabe erfolgte nach dem Schießen im "Hafenrestaurant" bei gewohnt leckerem Labskaus. Vor der Verabschiedung des alten und der Proklamation des neuen Königshauses konnte der Vorsitzende Olaf Hollwedel die Anwesenden noch mit den Einzelergebnissen der Kreismeisterschaften überraschen, an denen die Juister Schützen (Herren) dank der Anreise eines Wertungsrichters in diesem Jahr teilnehmen konnten:

In der Einzelwertung Luftgewehr Freihand (Schützenklasse) konnte Thomas Puls die Silbermedaille erringen, in der Kategorie Kleinkaliber aufgelegt (Schützenaltersklasse) landeten mit Erich Janssen (Silber) und Ulrich Löhmann (Bronze) gleich zwei Juister in den vorderen Rängen und in der Kategorie Luftgewehr aufgelegt (Schützenaltersklasse) sicherte sich Ulrich Löhmann mit der Goldmedaille sogar den Kreismeistertitel.

Auch einige Ehrungen für die 40jährige Mitgliedschaften konnten vorgenommen werden: Für diese langjährige Treue und Mitarbeit wurden mit der goldenen Schützennadel ausgezeichnet Martina Jansen-Visser, Helga Pech, Erich Janssen und Alfons Kunst. Die silberne Nadel für 25jährige Mitgliedschaft erhielt Uwe Kattwinkel.

Nach einer angemessenen Pause, um all diese guten Nachrichten zu verdauen, konnten dann nach dem Abschied der alten Königshäuser die neuen Einzug halten. Die Verkündung erfolgte unter der bewährten Erzeugung eines nahezu unerträglichen Spannungsbogens durch den Vorsitzenden Olaf Hollwedel, was insbesondere bei der Proklamation des Jugendkönigs eine beachtliche Leistung darstellte, da es in dieser Kategorie lediglich zwei Teilnehmer gegeben hatte.

Neuer Schützenkönig ist Erich Janssen, begleitet vom Kronprinzen Ulrich Löhmann und Adjutanten Detlef Müller. Janssen kann den Titel Schützenkönig jetzt bereits zum vierten Mal tragen.

Bei den Damen konnte zum ersten Mal Nadina Peters als Damenkönigin gekrönt werden; sie wird begleitet von der ersten Hofdame Martina Jansen-Visser und der zweiten Hofdame Therese Remmers.

Die beiden Jungschützen lieferten sich ein Duell, bei dem letztlich Simon Behring als Jugendkönig hervorging, begleitet von seinem Ritter Levin Hilbert.

Die Krone des "verdrehten Königs" ging nach einem Schießen auf eine verwirrende Glücksscheibe, die auch negative Zähler beinhaltete, an Florian Janssen. Als neue Inselmajestät wurde Martina Uhle gekrönt.

Bei der anschließend ebenso fröhlichen wie lautstarken Feier zog der Großteil der Teilnehmer vom "Hafenrestaurant" nacheinander noch durch mehrere Gasthäuser der Insel, um die Majestäten bis tief in die Nacht gebührend bekanntzumachen.

Unsere Fotos zeigen die drei Königshäuser, die für langjährige Mitgliedschaft geehrten Schützen und Schützenschwestern, die Inselmajestät und den verdrehten König. Die Ehrungen und die Proklamation wurden vom Vorsitzenden Olaf Hollwedel und Ruth Mundt, die den auf dem Festland weilenden Sportwart Klaus Rippe vertrat, vorgenommen.

TEXT UND JNN-FOTOS (6): JULIA LÖHMANN

**Article pictures**









